

和歌山強化合宿参加者各位

2020年2月18日

日本ホッケー協会

マスターズ部会

会長 関谷淳一

「2月22日・23日 和歌山強化合宿中止の件」

早速ながら、首題の件ですが、新型コロナウイルス感染が、日本国内で拡大することが、想定される環境下、マスターズ部会としての判断は、苦渋の決断として、中止を余儀なくされました。これまで、合宿の準備に献身的に取り組んで頂いた山田様、松尾様、育成・強化委員会の委員の皆様には、大変なご苦労をお掛け上に、キャンセルの作業が新たに加わり、誠に、申し訳ございませんが、ご了承を頂きたく思います。

政府の専門家会議の指針には、不要不急の外出・集会は避けること、企業レベルでも、在宅勤務の推奨、出張の制限等、感染拡大の対応策などが、公表されています。

かかる状況下、部会の役員間・強化委員間では和歌山合宿実施に関する対応について意見を求め、以下の様な、コメントを頂きました。

- ・選手の個人の判断としても、合宿参加について悩んでいる方は、多いのではない  
か。又、選手のご家族も、ご心配されているのも考慮すべきではないか。
- ・健康管理は個人責任故、過剰に反応するのも如何なものか。
- ・中止となれば、既に、ホテル、新幹線等、予約済でキャンセル料も発生する。
- ・和歌山地区でのイベント開催については、中止になったものもあるが、予定通り開催  
された例もある。(2月16日時点)しかし、和歌山地区で新たな感染者が出たとの、  
情報もあり、状況判断に悩む。
- ・本件はマスターズ部会だけの問題ではなく、社会全体での感染拡大を抑える地合  
いを作ることが求められているとの視点から、判断し、中止すべき。
- ・この病気は高齢者の重篤化の傾向があり、マスターズのメンバーは体力温存、免  
疫力維持の面から、合宿での体力を消耗、公共交通機関での移動のリスク管理  
面からも、合宿は中止すべき。

以上の様々な意見を鑑み、選手の健康管理面、危機管理の面から、マスターズ部会の総合的な判断として、和歌山合宿の中止を決定したことに、皆さんのご理解を頂きたくお願い申し上げます。

なお、次回の合宿は、5月23日(土)、24日(日) 岡山・赤磐市熊山運動公園で予定されています。今後のWC強化合宿の有り方、選手選考の方針・時期などは、早急に、育成強化委員会で取り纏める予定です。

最後になりますが、老婆心ながらですが、各自が、健康管理に留意され、お元気で次回合宿にご参加されることを願っております。

以上